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Febbraio 2021, verso l’asta 
In un primo tempo il termine per l’asta di 
Mandelli scadeva il 3 marzo, poi prorogato 
all’8 giugno, quando l’offerta è arrivata 

Virtual data room 
È stata scelta la via della “virtual data room” 
dove gli acquirenti potevano accedere alla 
documentazione necessaria sull’azienda

Il fatturato Mandelli: 20 milioni 
Il fatturato attuale di Mandelli Sistemi Spa si 
aggira sulla ventina di milioni, spiega Andree 
Luraghi, amministratrice delegata da 6 mesi.

Una lavorazione in Mandelli

C’è orgoglio 
 e fierezza  
per questa 
soluzione,  
e non sono 
arrivati 
stranieri»

Patrizia 
Barbieri

Il grafico mostra la crescita e le acquisizioni del Gruppo Allied, partito nel 2000 in 90 metri quadrati e un dipendente e arrivato a contarne 1.132  (dato 2019, fonte Top Piacenza) 

«Coraggio e tenacia, ecco la ripresa» 
Barbieri: è un risultato straordinario

PIACENZA 
● «E’ una grande soddisfazione 
questa cessione che arriva dopo 
un lungo periodo di sollecitazio-
ne del mercato» commenta a 
caldo Andree Luraghi, ammini-
stratrice delegata di Mandelli Si-
stemi Spa da sei mesi a questa 
parte. «Si è trovato in Allied il mi-
glior offerente sia in termini 
dell’offerta in sé che del mante-
nimento della forza lavoro».  
Ed è proprio la forza lavoro il va-
lore che si voleva preservare, fi-
nita in buona parte in cassa in-
tegrazione. Ora Luraghi sta la-
vorando con la Riello, che ha ce-
duto Mandelli, per depositare 
entro il 15 giugno il piano con-
cordatario «che terrà conto del 
realizzo della cessione azienda-
le e della proposta dei credito-

ri». I tempi verranno rispettati. 
Luraghi sottolinea che in fase 
pre-concorsuale sia il Tribuna-
le di Piacenza sia il commissa-
rio giudiziale «sono stati molto 
collaborativi e hanno concesso 
la cessione d’azienda in ambito 
di pre-concordato, non era 
scontato, con una grandissima 
sensibilità per conservare il va-
lore dell’azienda stessa».  
Sulla proposta concordataria 

non ci sono anticipazioni, ma 
per l’ad l’obiettivo è stato centra-
to, specialmente la tutela dei la-
voratori, secondo il mandato ri-
cevuto dalla proprietà Riello.  
E parimenti, pur da tutt’altro os-
servatorio, Francesco Rolleri, 
presidente di Confindustria Pia-
cenza esprime «la grandissima 
soddisfazione di Confindustria 
sulla conclusione di questa vi-
cenda grazie all’interessamen-
to di un nostro importante im-
prenditore e vicepresidente di 
Confindustria (Valter Alberici, 
ndr) che con il suo gruppo ha 
deciso di investire nel settore 
della macchina utensile che non 
è propriamente il suo settore di 
riferimento e  ha deciso di usci-
re dal mondo della raccorderia». 
Rolleri  è convinto delle ulterio-
ri opportunità di sviluppo nei 

prossimi anni che si aprono per 
Mandelli, una rinascita del mar-
chio. Quindi un segnale di ripar-
tenza per il territorio: «e del co-
raggio e della tenacia - aggiun-
ge - che tutti noi imprenditori 
piacentini dovremmo avere in 
questo momento, rendendoci 
conto che non è il momento di 
piccoli passi ma delle aggrega-
zioni, della velocità, degli inve-
stimenti, del crederci».  
Insomma, un esempio per tutti 
e una  buona garanzia per il fu-
turo del territorio di trattenere 
«grandi conoscenze tecnologi-
che di settore che potranno es-
sere esaltate negli anni a venire, 
la grande ricchezza sono le per-
sone che ci lavorano e che ci 
hanno lavorato».  
E’ una giornata di quelle buone 
per la sindaca e presidente del-
la Provincia Patrizia Barbieri, 
presa fra il lancio della stagione 
culturale al Farnese e una noti-
zia che commenta così: «straor-
dinaria, si conferma l’eccellen-
za dell’industria piacentina co-

L’ad Luraghi: entro il 15 giugno la proposta concordataria per i creditori 
Francesco Rolleri (Confindustria): «Una grandissima soddisfazione»

nosciuta in tutto il mondo, il 
Gruppo Alberici sappiamo con 
che impegno lavora e che tipo di 
rapporto tiene in azienda verso 
i lavoratori». L’appello a richia-
mare i lavoratori della Mandel-
li usciti in questi ultimi mesi per 
tornare a dare forza all’impresa 
è un segno notevole: «per richia-
mare le competenze che hanno 
fatto grande la Mandelli». 
Barbieri parla di «orgoglio e di 
fierezza del nostro territorio per 
quanto sa esprimere, per il fatto 
che ci sia una realtà importan-
tissima come il Gruppo Alberi-
ci e che non siano arrivati stra-
nieri, ma l’azienda resti piacen-
tina». 
Del resto, argomenta, è un terri-
torio il nostro  «che non si è mai 
fermato, che non si è mai arre-
so,  nessuno  ha smesso di lavo-
rare e si è lottato quotidiana-
mente per contrastare una situa-
zione pesantissima ma con spi-
rito costruttivo di guardare al fu-
turo».  
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L’ESPANSIONE DI ALLIED / DA 1 A 1.132 DIPENDENTI


